
 

 

1 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 10 OTTOBRE 2018 

N.18/18 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 10 

ottobre 2018 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 17/18 del 26.09.2018; 

2. Movimento iscritti; 

3. Stato dell’arte GDPR/DPO(Serioli); 

4. Stati Generali dell’Ingegneria; 

5. Bando Concorso per Premio Laurea CTA (Finzi); 

6. UNINFO CT 519 (Industria 4.0) e CT 532 (blokchain) Mariani; 

7. Liquidazione parcelle (Coffano); 

8. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP; 

9. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, 

Ambrogio Girotti, Davide Luraschi, Enrico Mariani, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele 

Roderi, Maurizio Vannucchi 

Assenti: Silvia Fagioli, Giambattista Gruosso, Maria Gabriella Parlante 

Presiede: Bruno Finzi 

Segretario: Carlotta Penati  

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 17/18 DEL 26.09.2018 

Il verbale n.17/18 del 26.09.2018 viene approvato 
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2. MOVIMENTO ISCRITTI – Del. 01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 17 

- Provenienti da altro Ordine: n. 2 

- Riscritti: n. 1 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 7 

- Trasferiti ad altro Ordine n. / 

- Deceduti n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di + n. 12 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11733 (di cui n. 297 per la sez. B) + 3 Società di 

professionisti. 

Il Presidente relazione sulle seguenti posizioni: 

1) Ing…omissis….. 

Il figlio dell'Ing. ..omissis… contatta la segreteria iscritti a fronte ricezione cartella esattoriale 

per la quota 2017. Il Sig. …omissis…. ci informa che il padre riferisce di aver inviato regolari 

dimissioni, ma lui non riesce a trovare nessuna traccia. Purtroppo le condizioni di salute 

dell'ingegnere negli ultimi due anni sono peggiorate molto e le ricerche dei documenti sono 

difficoltose. 

Il figlio dell'Ing. ....omissis… ha provveduto al pagamento della cartella 2017 (allega copia 

del pagamento RAV), chiede il discarico per l'anno 2018. 

Il Consiglio accetta le dimissioni e il discarico per la quota 2018. 

2) Ing…omissis….. 

Da una verifica occasionale sugli iscritti più anziani, effettuata dalla segreteria iscritti con il 

Comune di Milano, risulta che l'Ing. ..omissis… è deceduto il 22/03/2017. I familiari non ne 
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hanno mai dato comunicazione. 

L'Ingegner inoltre risulta moroso dal 2015. 

Il Consiglio delibera la cancellazione e il discarico delle quote dal 2015 al 2018. 

Il Consiglio approva 

3. STATO DELL’ARTE GDPR/DPO (SERIOLI) 

Serioli, in qualità di RPD/DPO dell’Ordine, relaziona il Consiglio sullo stato 

dell’integrazione del Regolamento Europeo 679/2016 in seno all’Ordine: ad oggi sono 

stati effettuati 4 incontri con l’Avvocato Alice Pisapia, con la quale è in atto una proficua 

e continua interazione, con il fine di adeguare la cospicua documentazione e 

modulistica di Ordine, Fondazione, Camera Arbitrale e Consiglio di Disciplina. 

L’ultimo di questi incontri è avvenuto con la presenza di tutti i dipendenti e aveva lo 

scopo di una prima formazione 

A brevissimo verrà stilata l’Informativa Privacy, unica per tutti, che sarà pubblicata sul 

sito e alla quale ogni documento farà riferimento. 

Seguirà quindi la stesura del Registro dei trattamenti, la valutazione dei rischi e le 

direttive relative alla corretta gestione dei dati sensibili (best practice). 

Andriola domanda a Serioli quali saranno i costi per l’adeguamento alla privacy dei 

sistemi: Serioli risponde che non prevede impatti significativi e comunque informazioni 

precise saranno disponibili appena effettuata l’analisi dei rischi. 

Il Consiglio prende atto. 

4. STATI GENERALI DELL’INGEGNERIA 

Gli Stati Generali dell’Ingegneria organizzati con MM si svolgeranno nelle giornate del 

30 novembre e 1 dicembre 2018. La sede non è ancora definita. Ci sono state tre 

riunioni con MM. che vengono relazionate da Finzi e Penati. Le Commissioni 

dell’Ordine sotto il coordinamento di Fare Rete sono tutte all’opera per preparare 
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contributi e interventi. 

5. BANDO CONCORSO PER PREMIO LAUREA CTA (FINZI) – Del.02 

     Il CTA intende bandire, come negli anni scorsi, un Concorso per premi di laurea rivolti 

ai neo laureati delle Facoltà di Ingegneria e Architettura.  

Il Consiglio delibera di finanziare un premio di laurea dell’importo di 1.000,00 euro. 

6. UNINFO CT 519 (INDUSTRIA 4.0) E CT 532 (BLOKCHAIN) MARIANI 

Mariani introduce l’argomento. Invita il Consiglio a mantenere l’iscrizione UNINFO CT 

532, mentre per il CT 519 il Gruppo di lavoro industria 4.0 deciderà sia opportuno 

procedere con la disdetta. 

Il Consiglio è d’accordo. 

In ogni caso Mariani, inserito nel CT 519, chiede di essere cancellato dallo stesso. 

7. LIQUIDAZIONE PARCELLE (COFFANO) – Del. 03 

In assenza di Coffano relaziona su delega dello stesso la dipendente Sonzogno. 

Trattasi di 2 pratiche (una per progettazione per un capannone e una villetta e una per 

sanatoria degli edifici della pratica precedente) per le quali propone liquidazione 

integrale. 

    Il Consiglio approva liquidazione integrale 

Parcella…omissis…. Trattasi di una consulenza come CTP in acustica. 

Il Consiglio chiede alla Commissione Parcelle di approfondire l’argomento. 

8. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP – Del. 04 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e 

consegna gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi 

ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 10 ottobre 2018, a cui sono stati 

riconosciuti CFP come dettagliato. Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento 

con le rispettive locandine e i programmi  
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Il Consiglio quindi 

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) 

9. VARIE ED EVENTUALI 

Andriola comunica che su sollecito della Commissione Croil Industria 4.0 provvederemo a 

chiedere ai nostri esperti dell’elenco Industria 4.0 quante perizie hanno redatto. 

Il Consiglio chiede a Daniele Roderi e Giacomo Andriola di approfondire la conoscenza di 

Angi che ha proposto di sottoscrivere un protocollo d’intesa anche con l’OIM. 

Il Consiglio approva le convenzioni G.L.Servizi, English Corner, Ansa Broker. 

Il Presidente comunica che Regione Lombardia ha presentato un Programma Strategico 

Semplificazione e Trasformazione Digitale che intende coinvolgere gli Ordini Professionali  

e che verrà trasmesso ai Consiglieri. 

Convegno 16.10.2018 sui Dilemmi Etici presso l’Ordine con larga partecipazione di 

personalità. Il Presidente invita i consiglieri a partecipare.   

Prossima riunione di Consiglio: 24 ottobre 2018 ore 18:00 

  IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                  IL PRESIDENTE  

       Maria Gabriella Parlante                                               Bruno Finzi 

 


